

Concours: la SAES reçue au Ministère de l'Education nationale

La SAES, représentée par son président Jean Viviès et son vice-président chargé des concours et de la formation, François Poirier, a été reçue ce 13 octobre de 13h30 à 14h15 par M. Mark Sherringham, conseiller du ministre de l'Education nationale, chargé, entre autres, de suivre la réforme des concours.

Il a estimé que nous devrions être rassurés par le maintien d'un contenu disciplinaire du nouveau CAPES, qui comporterait au moins deux épreuves portant sur la discipline enseignée au niveau de l'admissibilité.

Sur les épreuves orales d'admission, la vérification de la compétence orale dans la langue étrangère à enseigner est, selon lui, tout à fait envisageable, mais reste à définir.

Des commissions par discipline sont annoncées. La maquette générale présentée aujourd'hui 13 octobre vous sera transmise dès que possible avec un compte-rendu un peu plus détaillé.

Les maquettes des nouveaux masters devront être prêtes pour janvier 2009 et seront expertisées pour les établissements de toutes les vagues.

Par ailleurs, l'agrégation ne devrait pas connaître de grands bouleversements. Le détail suivra.

FP